

Le processus de réconciliation impulsé par le gouvernement syrien avance



Damas, 5 décembre (RHC)- 27 villes et villages de la Syrie se sont joints à l'accord de réconciliation en présence des autorités gouvernementales de la province de Homs et du Centre Russe pour la Réconciliation.

Après avoir reconnu l'effort de la Russie pour parvenir à la pacification de zones en conflit des représentants d'organismes locaux ont mis l'accent sur le fait que l'encouragement du processus de règlement du conflit national contribue à l'unité du peuple syrien.

Ils ont également souligné qu'il permet le retour sûr de milliers de déplacés et de réfugiés syriens.

Parmi les villes qui se sont jointes à l'accord de réconciliation se trouve Tadmur, à Palmyre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/149398-le-processus-de-reconciliation-impulse-par-le-gouvernement-syrien-avance>



Radio Habana Cuba